## West Sunrise

2018年11月9日(金) **3年学年通信 No. 12** 

四日市市立西朝明中学校

## 月♪中学校最後の文化祭♪♪♪

11月2日(金)中学校最後の文化祭がありました。準備から自分たちで進め、大成功の文化祭となりました。合唱コンクールでは、それぞれのクラスがこれまで練習してきたことを十分に出し切りクラスのよさが出ていた合唱でした。また、学年合唱では会場全体をさすが3年生という迫力ある歌声が会場全体に響き、とても感動しました。

Nコンの発表やスピーチ発表の舞台発表もこれまでの練習してきた成果が出ており、素敵な発表でした。そして、展示見学でも一人ひとりの個性ある作品が展示されており、みんなが自然と笑顔になれる場面が多くあったように思います。

本番までの準備において、みんなで作り上げようと自ら進んで準備する姿や、歌うことが 好きという気持ち・姿勢を見ることができました。中学校最後の文化祭、涙する場面もあり ましたが大成功でした。この成果を今後の学校生活にも生かしていきましょう。



11月6日(火)に伊坂ダムサイクルパークにて三泗地区駅伝競走大会が行われました。 学校代表として,3年生からは守屋新さん,鈴木絢太さん,水谷映月さん

, 永野未来さん, 市川彩矢さんが参加しました。結果は男子6位入賞で県大会への出場権を得ました。女子は惜しくも14位でしたが, 精一杯走り切ることができました。男子の4区では, 水谷映月さんが2年連続の区間賞に輝きました。県大会は11月18日(日)に三重交通Gスポーツの杜伊勢において行われます。

11月8日(木)に川越町あいあいホールにおいて、三泗音楽会が開催されました。西朝明中学校の代表として、文化祭の合唱コンクールで金賞に輝いた3年2組が出場し、ホール中に響く歌声を発表してきました。

## ~音楽交流~

11月14日(水)6限目に下野小学校で行われる音楽交流会へ3年生が歌声を披露しに 行きます。保育園・幼稚園・小学校のみなさんが楽しみにしています。中学生ってすごいな と思うような歌声を響かせてほしいと思います。

## 文化祭~合唱コンクール~











